

Aquafuture Spain 2025

Club Innovación Acuícola destaca en Europa

El Club Innovación Acuícola, a través de su director ejecutivo y presidente de la Aquaculture Innovation Alliance (AIA), Adolfo Alvial, tuvo una participación protagónica en Aquafuture Spain 2025, celebrado en Vigo entre el 20 y el 22 de mayo. El encuentro, posicionado como la feria acuícola más grande del sur de Europa, congregó a 210 empresas expositoras procedentes de 26 naciones y a más de 8.000 visitantes profesionales, consolidando a Vigo como capital europea de la innovación acuícola.

Durante la jornada del miércoles 21, Alvial intervino en la conferencia "Aumentar la producción para una acuicultura global sostenible", uno de los paneles técnicos del programa. Junto a otros profesionales ponentes del tema en discusión se habló sobre distintas estrategias para aumentar la capacidad productiva de la acuicultura de manera sostenible y

eficiente, ante el inminente crecimiento exponencial de la demanda global.

Además, se dieron a conocer distintas innovaciones en sistemas de cultivo, mejoras en la gestión de recursos y posibles colaboraciones que garanticen una producción global que responda a las crecientes

demandas del mercado en armonía con el medio ambiente.

En paralelo, el representante chileno tuvo oportunidad de participar con la delegación de relatores extranjero en un nutrido programa de visitas a diversos centros acuícola y de proveedores de Galicia, en una invitación efectuada y coordinada por ICEX, con apoyo de Acuipius e ICSEM.

Junto con dar a conocer en forma detallada al club y la Alianza, Alvial efectuó numerosas invitaciones para participar en InnAqua 2025.



Adolfo Alvial tuvo una participación protagónica en Aquafuture Spain 2025.